

[Texte]

opportunities for members of the committee on subsequent rounds?

**The Chairman:** I would leave that to the discretion of the committee. If you feel there would be participation that would justify a per participant approach, then perhaps the other members of the committee would agree.

**Mr. Edwards:** Various formulas have been used by various committees. Most of the members of this legislative committee had the experience of working in the Standing Committee on Communications and Culture, where indeed, with the exception of road trips where it was absolutely necessary to have party balance, we regarded each member of the committee as a member of a standing committee. We tended to leave party labels at the door and thus were able to create quite a number of unanimous reports in the course of the work of the committee.

I would suggest that it is appropriate in the first round that there be equal time per party, but I would ask that colleagues might consider the possibility of equal opportunity for members who wish to participate in subsequent rounds, regardless of party label.

**Mrs. Finestone:** Mr. Chairman, I find that a very reasonable suggestion. I am pleased that the first and subsequent rounds would be a 10-minute period. I certainly would be very amenable to equal participation. It is no problem.

**Mr. Waddell:** I have no comment, except to say that it sounds okay for this evening. Maybe we can review it later.

**The Chairman:** We will now officially welcome our Minister of Communications to the committee. I hope in her early remarks she might introduce the officials she has with her, in case any of you would like to specifically address questions or comments.

**Hon. Flora MacDonald (Minister of Communications):** Thank you very much, Mr. Chairman and members of the committee. First of all, I might say that I am pleased to be here. I would like to introduce those who are at the table with me, and there are others who can assist if needed.

*M. Alain Gourd, le sous-ministre des Communications;* Jeremy Kinsman is the Assistant Deputy Minister, Cultural Affairs and Broadcasting; and Philip Palmer is the Senior Counsel with the department's legal services.

I do welcome this opportunity, Mr. Chairman, to discuss Bill C-136, a bill introducing a new broadcasting act for Canada. It is a pleasure for me to do this because I believe this bill will accomplish a number of important objectives.

[Traduction]

**Le président:** Je m'en remets pour cela au Comité. Si vous pensez que l'intérêt est tel que chaque participant devrait avoir le même temps de parole, cela pourrait se faire avec l'accord des autres membres du Comité.

**M. Edwards:** Les formules varient selon les comités. La plupart des membres de ce Comité législatif siégeaient au Comité permanent des communications et de la culture, où chacun était considéré comme étant membre d'un comité permanent, à l'exception des voyages du Comité, où il était indispensable d'accorder le même temps à chaque parti. Mais à cette exception près, chacun des membres du Comité, en venant siéger, se dépouillait de tout sectarisme, ce qui nous a permis de déposer un nombre non négligeable de rapports unanimes.

Pour la première série, il me semblerait judicieux d'accorder le même temps à chaque parti, mais je voudrais demander à mes collègues de bien vouloir envisager la possibilité de donner à chacun des membres le même temps de parole dans les séries qui suivront, quelle que soit son appartenance.

**Mme Finestone:** C'est une proposition qui me paraît fort raisonnable, monsieur le président. Une période de 10 minutes pour la première série et pour les suivantes me paraît satisfaisante, et j'approuve certainement une participation égale de la part de tous les députés, à laquelle je ne vois aucune objection.

**M. Waddell:** Je n'ai guère de commentaires à faire, sinon pour approuver la proposition pour ce soir, quitte à revenir peut-être plus tard là-dessus.

**Le président:** Nous allons maintenant souhaiter officiellement la bienvenue à la ministre des Communications. J'espère qu'elle voudra bien nous présenter ses collaborateurs, au cas où l'un d'entre vous voudrait leur adresser spécifiquement une question ou une observation.

**L'honorable Flora MacDonald (ministre des Communications):** Je vous remercie, monsieur le président et membres du Comité. Je suis heureuse de me trouver parmi vous et de vous présenter ceux de mes collaborateurs qui sont assis à côté de moi, mais il y en a d'autres encore qui pourront intervenir, le cas échéant.

Voici M. Alain Gourd, sous-ministre des Communications; Jeremy Kinsman, sous-ministre adjoint, Affaires culturelles et radiodiffusion; et Philip Palmer, avocat-conseil principal du service du contentieux du ministère.

Monsieur le président, je suis heureuse de pouvoir discuter avec vous du projet de loi C-136, qui introduit une nouvelle loi sur la radiodiffusion au Canada. J'en suis d'autant plus heureuse que je suis persuadée de contribuer ainsi à réaliser plusieurs objectifs visés par ce projet de loi.